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Anfragebeantwortung 
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312/A.B. und 314/A.B. 
zu 26rf; . zu 353.0' 

/ 

.äui" eine Anfrage der Abg. Lud w i g und Genossen, betreffend 

die Regelung' der Pensionistenfrage', Bowie auf eine Anfrage der Abg. 

H int e'r 1'1d'o r't e r und Genossen~ betreffend die eheste Einbringung 

des Penaionistenüberle1tungsgesetzesfür die Ruheständler ,des 8ffentlichen 

Dienstes, teilt~Bundesminister für Finanzen Dr. Zi m m e r man n 

in $chr1ftlicher Beantwortung vom 12.Ju11 mit, dass der Entwurf eines Bun

desgesetzes über die im Gehaltsübarlei tungsgesetz, 1mBl. Nr. 22/1947, nicht 

geregelten :aundespens~onen (PensionsUberleitungsgesetz) der parlamentari

schen Behandlung zu.geführt wurde und voraussichtlich nochili der Frül:J.-
. . 

jahrssessiondes Nationalrates beschlossen werden wird. Die Durchführung 

dieSes Pensionsüberleltungsgesetzes werde eine w~sentlich einfachere, Be

rechnung der Pens1~nen ergeben und daduroh in der Folge Verwaltungsarbeit 

ersparen. 

-."-. -:- ...... -

(Da~ Pensionsüberleitungagesetz-wurde inzwisohen bereits sm 

13.Juli v()m Nationalrat vera.bschiedet.) 
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